

A las 6am de la mañana de hoy, 29/01, continuaban retenidos en el hospital CIMEX el team medico que habia participado en la operacion quirurgica del presidente Chavez.

El hermetismo es total, no hay noticias ni comentarios, de por si ya esto es una noticia, en el hospital, ni se habla de esto. Confirmando desde La Habana,

Lo unico que se ha publicado, es el parte oficial, que leyo el vicepresidente venezolano y que repite el Granma. SIN EL MAS MINIMO COMENTARIO.

Lo mas interesante, es que en el hospital, no se han mostrado senales de alegria, y menos de victoria. Las buenas noticias se riegan como polvora. No hay miraditas ni sonrisitas muy tipico de los cubanos, hay muchas caras de "mierda" me cuenta la "fuente".

El unico que entra y sale del pabellon restringido es el general Francis, que casualmente es el hermano del Negro Francis, medico que supuestamente opero a Chavez, se sabe cual es el team pero todos fueron obligados a "jurar por su madre" que no se lo iban a decir a nadie.

Seguiremos al tanto del novelon, cada medio tiene su oncologo especialista [que siempre es mejor, que el de la competencia] que nos continuara dando clases sobre sarcoma, cancer de colon , quimoterapia, radiaciones. etc.

Les confieso, que si esto sigue asi, vamos a terminar, graduandonos de medicos especialistas en cancer. Cuanto durara todo esta parodia, la de Castro ya va para 5 años, y lo de Chavez, todavia faltan los episodios de que murio y los dobles.

Cuba, hermetismo con salud de Chávez

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 29 de Febrero de 2012 16:55 -

El tropico es el tropico.

Marzo Fernandez
FUNDACION " MARZO FERNANDEZ"